教育委員会広報紙 第2号

~~吉永地区の学校教育について~~

令和 3 年 7 月 19 日発行 富士市教育委員会 教育総務課 教育政策担当 TEL:0545-55-2865 FAX:0545-53-8584

吉永地区の学校教育について、支部説明会を実施しました。

富士市教育委員会では、「富士市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」 に基づき、学校規模・学校配置の適正化に関する検討を始めております。

適正化の検討を進めるに当たって、「吉原東中学校における学校教育の未来を考える会(以下『考える会』)」を設置し、意見聴取を行うとともに、 吉永地区にお住いの皆さまから直接ご意見を伺うため、5月20日(木)から6月4日(金)まで、支部ごとに説明会を実施しました。



支部説明会で寄せられた主なご意見

- ・教育委員会から「令和5年度から、吉原東中学校を吉原第三中学校に編入する」という案が出されたが、編入までの手順や子どもたちへの支援について、より具体的に示してほしい。
- ・吉永地区から中学校がなくなると、若い世帯が地区に入ってこなくなることが予想され、地区防災や地区行事が成り立たなくなってしまうように思う。
- ・学校は地域コミュニティの核でもあるから、PTAや保護者とだけで話し合うのでは なく、地域住民と話し合う機会を十分に作り、地域住民も納得できる形で話を進めて ほしい。
- ・思春期の子どもの精神的な不安を少しでも取り除くことと、登下校時の安全を第一に 考えてほしい。 まhttps://www.city.fuji.sh
- ・編入となった場合、東中の校舎や体育館はどのような利活用をしていくのか、地域の意見も取り入れてほしい。
- ※「考える会」及び「吉永地区支部説明会」で寄せられたご意見と、それに対する教育委員会の返答につきましては、富士市のウェブサイトに概要版を掲載しております。

https://www.city.fuji.shi

富士市ウェブサイト

今後は、保護者や各支部から寄せられた意見を取りまとめるとともに、「考える会」及び 吉永地区にお住いの皆さまからの意見聴取を継続して行い、教育委員会として、できるだけ 早い時期に方向性を示してまいります。

また、進捗状況については、保護者や地域の皆さまと情報共有に努めるとともに、今後決定したことにつきましては、地域の回覧板や富士市のウェブサイトを活用し、速やかに公表してまいります。